



Jean Guimond

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean Guimond est un diplômé remarquable de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, connu pour son engagement dans le domaine de la pharmacie à Mont-Joli. Il est récipiendaire de plusieurs distinctions, notamment Pharmaciens d'honneur (A.P.E.S.), le prix d'Excellence Roger-Leblanc (A.P.E.S.), et le prix Louis-Hébert (OPQ). De plus, il a été nommé Fellow par l'OPQ pour sa contribution significative à l'avancement de la profession, faisant partie de la première cuvée à recevoir ce titre. La remise de ce prix a eu lieu lors du congrès marquant le 400e anniversaire de l'arrivée de Louis Hébert, le premier apothicaire en Nouvelle-France.

Il est co-auteur de deux livres sur les soins pharmaceutiques en gériatrie et s'est impliqué durant plusieurs années dans la formation du personnel soignant dans des établissements de soins de longue durée du Québec. Il a aussi donné des cours de pharmaco-gériatrie à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval.

Au Centre mitissien de santé et de services sociaux, il a d'abord mis en place un système de distribution sécuritaire des médicaments. Il a ensuite développé des services cliniques pharmaceutiques en collaboration avec ses collègues et les autres professionnels de la santé tout en ayant un intérêt particulier pour les soins palliatifs et le confort des patients. De plus, il a contribué au développement de services pharmaceutiques dans plusieurs résidences intermédiaires de la région de la Mitis. En fin de carrière, monsieur Guimond a assuré des services pharmaceutiques en régions éloignées notamment la Basse-Côte-Nord, la Baie James et au Nunavik.

Jean Guimond a été président fondateur des pharmacies communautaires à Mont-Joli, Matapédia, et Les Hauteurs sous la bannière Uniprix. De plus, il a été pharmacien consultant et communautaire à la pharmacie Christine Moreau et Alain Thibault de Sainte-Luce (Luceville).

Diplômé de la première cohorte des pharmaciens des établissements de santé, sa carrière a été couronnée par sa nomination au prix Louis-Hébert, reconnu pour l'excellence de son parcours professionnel et son influence dans le domaine de la pharmacie.

Jean Guimond aura partagé son temps entre la pratique, l'enseignement et l'éducation des patients pendant près de cinquante belles années : « J'ai fait de ma profession ce que j'espérais qu'elle soit et j'ai influencé la pratique pharmaceutique au meilleur de mes connaissances ».